



EL IDEAL DE LA VIDA

Excmos. e Ilmos. Señores:

Señoras: Señores:

En los tiempos actuales, en el resurgir brillante de esta famosa Academia de Bellas Artes de Murcia, se celebran en ella con toda solemnidad los actos de apertura de nuevo curso, que deben servir de resumen de la labor realizada en el que termina y, muy principalmente, de ánimos para el que empieza.

En años anteriores, el discurso inaugural fué compuesto y leído por personalidades ilustres, no ya sólo de la Ciudad, sino profesores de las Universidades de Madrid y Barcelona, que vinieron aquí para rendir el tributo de aplauso y cariño que esta Academia merece. Todos, con su gran cultura y con sus rectas orientaciones filosóficas y literarias, supieron dar a este acto ese lustre, esa patina singular, que sólo la elocuencia es capaz de comunicar a todo aquello en que posa su mano.

